

Cette année la galette des Rois avait un goût spécial, en effet les parents ont été invité à participer à l'échauffement traditionnel avant de déguster la galette et le, non moins traditionnel, cidre, ce ne fut pas sans efforts, courbatures et fatigue (tout au moins pour certains parents) que cette échauffement eu lieu mais bien sur dans la joie et la bonne humeur, si certaines et certains affichaient une forme exemplaire, d'autres avaient plus de mal à canaliser la surcharge pondérale ainsi que le poids des ans (c'est aussi une forme de surcharge pondérale). La grande joie des judokas faisait plaisir à voir, pouvoir se mesurer et avoir le droit de maintenir au sol et de se "battre" contre ses parents en toute légalité est un plaisir inestimable. La joie des parents n'avait d'ailleurs rien à envier à celle des enfants et malgré quelques courbatures de ci, de là, un genou, ou deux, douloureux, une côte mal en point, un doigt sanguinolant tout le monde à participé à la dégustation de la galette (y compris quelques tricheuses et tricheurs qui ont évités le tatami). juste un mot rapide pour dire "bravo" aux parents qui n'ont été battu que 10 à 9. Cette expérience fut un tel plaisir que l'ensemble des participants est prêt à recommencer l'année prochaine (Je connais des parents qui se sont déjà mis à l'entraînement et au régime).

Pour voir les photos, cliquez [ici](#)